

Herren Bezirksklasse C Gruppe 4 (Bayerischer TTV - Oberbayern-Ost)

TuS Prien III : FT Rosenheim III
Freitag, 22.03.2024, 20:00 Uhr

FT Rosenheim III stockt Punktekonto in der Herren Bezirksklasse C Gruppe 4 (Bayerischer TTV - Oberbayern-Ost) auf

Großer Jubel herrschte am Freitagabend bei den Gästen von der FT Rosenheim III, als Martin Lischewski sein Einzel gewinnen und damit den für die Mannschaft siebringenden sechsten Zähler frühzeitig sicherstellen konnte. Eine gute Leistung zeigten an diesem Tag Lischewski und Schwez, die ihre Spiele ausnahmslos siegreich gestalteten. In ihrem 16. Saisonspiel waren die Gastgeber vom TuS Prien III ersatzgeschwächt angetreten und taten sich vielleicht auch deshalb gegen die Gäste schwer. Das Spiel war nach unter 2 Stunden beendet.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Trotz 1:0 Satzführung verloren Breittrainer / Neu ihr Spiel gegen Geisberger / Saffran letztlich in vier Sätzen. Eine umkämpfte Niederlage gab es danach für Breittrainer / Niedermeier beim 4:11, 11:9, 13:11, 7:11, 4:11 gegen Lischewski / Schwez. Auch rückblickend war es eine wirklich spannende Partie. Die Anzeigetafel zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 0:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Sebastian Breittrainer holte danach wiederum mit einem 11:9, 4:11, 11:8, 12:10 gegen Alexander Saffran einen Punkt für sein Team. Einen Punkt für die Heimmannschaft vor Augen gab Thomas Breittrainer bei einer 2:0-Führung die Folgesätze gegen Florian Geisberger noch ab und quittierte ein 2:3. Beim Spielstand von 1:3 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz sich gegenüberstand. Nicht so gut lief es für Jürgen Neu bei seinem 0:3 gegen Alexander Schwez, was gemäß der TTR-Werte nicht verwunderlich war. Einen Erfolg verpasste Thomas Niedermeier beim 1:3 gegen Martin Lischewski. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TuS Prien III und der FT Rosenheim III. Bis in den letzten Durchgang ging das Einzel zwischen Sebastian Breittrainer und Florian Geisberger, das Sebastian Breittrainer letztendlich für sich auf der Habenseite entscheiden konnte. Das war eine ganz schön enge Kiste! Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Einen starken kämpferischen Auftritt hatte Thomas Breittrainer, indem ein 2:0-Satzrückstand gegen Alexander Saffran wettgemacht und das Spiel noch im Entscheidungssatz gewonnen wurde. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Jürgen Neu beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Martin Lischewski. Durch diesen sechsten Zähler war dem Gastteam der Sieg schon nicht mehr zu nehmen. Der letzte Zwischenstand vor dem kommenden Spiel zeigte folgendes Ergebnis: TuS Prien III 3 Punkte, FT Rosenheim III 6 Punkte. Thomas Niedermeier verlor anschließend sein Spiel gegen Alexander Schwez unterm Strich eindeutig nach Sätzen mit 0:3. Mit dem letzten Spiel des Tages ging der Mannschaftskampf mit einem Ergebnis von 3:7 zu Ende.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TuS Prien III die Saison mit einem Punkteverhältnis von 15:17 bei 7 Saison-Siegen, 8 Niederlagen und einem Unentschieden ab. Die Mannschaft der FT Rosenheim III erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 23:9. Auch für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

TuS Prien III

Doppel: Breittrainer / Neu 0:1, Breittrainer / Niedermeier 0:1

Einzel: S. Breittrainer 2:0, T. Breittrainer 1:1, J. Neu 0:2, T. Niedermeier 0:2

FT Rosenheim III

Doppel: Geisberger / Saffran 1:0, Lischewski / Schwez 1:0

Einzel: F. Geisberger 1:1, A. Saffran 0:2, M. Lischewski 2:0, A. Schwez 2:0